

Aktueller Zustandsbericht vom 20.01.2021
Altendiez: Ecke Gartenstr. - Haus Molzberger



Haus Molzberger



gegenüber Neubau

Einbahnstraßenschild nur einsehbar von oben kommend! Von der Holzappeler Str. kommend keine Sicht auf das Einbahnstraßenschild! Das Schild; rechts Einbahnstr., wurde entfernt und liegt auf dem Baugrundstück, siehe Bild unten rechts! Ortsfremde Autofahrer sind schon wiederholt entgegen der Einbahnstr. gefahren, und damit sind mehrmals gefährliche Verkehrssituationen entstanden. Der Zustand besteht schon seit Monaten und trotz der Hinweise der betroffenen Anlieger wurde der Zustand bis zum heutigen Tag, 22.01.2021, nicht behoben.

Frau Molzberger hat am 21.01.2021 wieder das Ordnungsamt in Diez angerufen, mit der Bitte um Abhilfe. Ihre Gartenmauer wurde übrigens schon zum zweiten Mal durch die Baufahrzeuge beschädigt.

Herr Weimar gab ihr folgende Auskunft: Das Einbahnstraßenschild wird durch die OG Altendiez aufgestellt, deshalb wird die OG durch die VG Diez damit beauftragt.

Der Vorgang wurde durch die Fraktion der IfA e.V. schon vor längerer Zeit dem Ordnungsamt mitgeteilt, auch die Familie Holzhäuser hat am 19.12.2020 die Situation von Frau Molzberger geschildert bekommen. Siehe auch Mailverkehr IfA e.V K.H. Wilbert u. Fam. Holzhäuser.



Sicht aus Einfahrt von der Holzappeler Str. kommend Einbahnstr.- Schild liegt auf dem Baugrundstück